

Fecha 12.04.2009	Sección República	Página 5
---------------------	----------------------	-------------

■ MAZATLÁN

SE INCREMENTA DEMANDA DE AGUA

El Sol
de Mazatlán

MAZATLÁN, Sin. (OEM-Informex).- Por encima de un 20 por ciento ha incrementado la demanda del servicio de agua potable en Mazatlán, desde el pasado jueves con motivo del arribo masivo de visitantes al puerto, derivado al periodo de Semana Santa informó, Dante Arturo González Salas.

El gerente general del organismo dijo que la demanda se refleja más en el área hotelera, derivado que las personas que viven en las colonias de la localidad en estos días se trasladan a la zona de playa a disfrutar de las vacaciones a este punto de la ciudad.



Página 1 de 1
\$ 981.60

Tam: 48 cm2
KREYNOSO